

17/10/2016

Copiapó: Fiscalía indaga causas de grave atropello de ciclista ocurrido este domingo

La Fiscalía de Atacama comenzó a dirigir la investigación para poder establecer las causas y responsabilidades de un grave atropello registrado la tarde de este domingo en Copiapó, siniestro que dejó como consecuencia a un ciclista herido con riesgo vital.



Hasta el lugar del accidente llegó el fiscal de turno, Luis Miranda Flores, quien manifestó que el hecho ocurrió aproximadamente a las 20 horas en la Avenida Circunvalación de esta ciudad, lugar en que un vehículo particular, marca Toyota modelo Yaris, impactó a una bicicleta cuyo conductor, un ahombre adulto, sufrió graves lesiones debido a la fuerza del impacto. Por ello, fue atendido por personal del Samu en el mismo lugar del accidente para luego ser derivado hasta el Hospital Regional.

Respecto del conductor del vehículo motorizado el fiscal Miranda indicó que será sometido a los peritajes y alcoholemia de rigor para luego quedar a disposición del Juzgado de Garantía donde será sometido al control de identidad y formalización de cargos durante la mañana de hoy.

Además, el fiscal ordenó la presencia en el lugar de personal de la Siat de Carabineros con la finalidad de establecer la dinámica del atropello, además de realizar un pre informe respecto de las responsabilidades de este hecho.